

## **Seniorenmusikkapelle des Bezirk Perg – Geschichte**

Die Seniorenmusikkapelle wurde 2013 von Karl Grufeneder und Franz Heigl gegründet. Sie besteht derzeit aus ca. 40 Musikern, die langjährige musikalische Praxis aufweisen und aus 17 verschiedenen Ortsgruppen des Bezirk Perg stammen.

Das Programm umfasst Festmusiken, Solostücke, Märsche, Walzer und Polkas. Die Kapelle marschiert nicht, sie spielt am Stand oder sitzend. Die Seniorenmusik des Bezirk Perg versteht sich als „Anlasskapelle“, die im Laufe des Jahres immer dann zusammentritt, wenn Bedarf gegeben ist. Vor den betreffenden Veranstaltungen wird ein- oder mehrmals geprobt und dann die Veranstaltung zielgerichtet musikalisch begleitet. Die Proben finden im Musikheim des Musikvereines Arbing statt.

Der Leiter Karl Grufeneder war Kapellmeister des Musikvereines Waldhausen (30 Jahre) und des Musikvereines St. Thomas am Blasenstein (13 Jahre), war Bezirkskapellmeister des Bezirk Perg und war bis 2019 Bewerter bei Marschmusikbewertungen in OÖ. In den vergangenen Jahren 2016, 2017, 2018 und 2019 hat die Seniorenmusikkapelle des Bezirk Perg folgende Veranstaltungen musikalisch umrahmt:

Bezirkswandertage, Landeswandertage in OÖ. und NÖ., Sommerfeste in den Seniorenheimen Perg und Bad Kreuzen, den ÖVP-Landesempfang im Hotel Waldhör in Perg, die Landeskulturreise des OÖSB (oö. Seniorenbund) nach Sopron und Wien mit dem Frühschoppen für fast 1.000 Teilnehmer im Event-Hotel in Wien-Vösendorf, Umrahmung des Landes-Seniorentages im Brucknerhaus in Linz, Konzerte beim Jungmusikerkurs des Bezirk Perg für 180 JungmusikerInnen und deren LehrerInnen und Eltern, beim „Danke-Fest“ an über 400 Seniorenfunktionäre, 150 Jahre BH Perg, Bundesseniorenwallfahrt 2018 im Mariendom in Linz, Mühlviertler Messe in Freistadt, Strudengauer Messe in Waldhausen, Familienfest im Schloss Dornach u.v.a.m..

Die Musiker musizieren begeistert und in hoher Qualität in ihrer gemeinsamen Altersgruppe, erleben dabei viel Freude und Bestätigung ihres Könnens und ihrer Leistungsfähigkeit, und bereiten so vielen in der Bevölkerung, in den Seniorenheimen, und Vertretern des öffentlichen Lebens schöne und vergnügliche Stunden. Außerdem erhalten die Musiker selbst ihre musikalischen und künstlerischen Fähigkeiten bis in das hohe Alter und sind zugleich Vorbild für die heranwachsende musikalische Jugend!